



Freie Wählergemeinschaft für Burgdorf
FreieBurgdorfer

Geschäftsstelle:
Potsdamer Winkel 13
31303 Burgdorf

Tel.: 05136/9762602
Info@freieburgdorfer.de

An die Stadt Burgdorf
- per E-Mail-

Burgdorf, der 20.02.2021

Anfrage "Stadtelternrat für Kindertagesstätten"

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

seit einiger Zeit verfolge ich als Familienvater aber auch als Ratsherr die Arbeit des Stadtkindertagesstättenbeirats. Dort vertreten sehr engagiert die Sprecher der städtischen Kindertagesstätten die Interessen der Kinder, der Eltern und auch der von ihnen vertretenen Kindertagesstätten. Nicht stimmberechtigt sind dort die Vertreter der Kindertagesstätten, die von freien Trägern in unserem Auftrag geführt werden.

Mir ist bewusst, dass dies auf den § 18 unserer Satzung für die Kindertagesstätten in der Stadt Burgdorf zurückzuführen sein dürfte. Nun meine ich aber, dass diese Satzung auch in den nicht von der Stadt direkt betriebenen Kindertagesstätten angewandt werden müsste und so auch die Eltern der anderen Kitas vertreten sein sollten. Hätten also in den vergangenen Jahren hier auch die Elternsprecher der Kindertagesstätten der Freien Träger miteingeladen werden müssen?

Bestätigt sehe ich mich dabei durch § 16 Abs. 2 des niedersächsischen Kindertagesstättengesetzes (KitaG), wo steht: „Die Elternräte (...) können einen Gemeindeelternrat für Kindertagesstätten bilden, wenn sich mindestens die Hälfte der Elternräte in der Gemeinde (...) beteiligt. In Städten führt der Gemeindeelternrat für Kindertagesstätten die Bezeichnung Stadtelternrat für Kindertagesstätten. (...)“.

Da ich dies auch aus meiner dienstlichen Zeit in einer kirchlichen Verwaltungsabteilung für Kindertagesstätten so kenne, möchte ich Sie bitten mich zu informieren, warum dies in unserer Stadt anders gehandhabt wird und so ich mit meiner Vermutung richtig liege, ob Sie zusammen mit dem bestehenden Stadtkindertagesstättenbeirat die alsbaldige Gründung eines Stadtelternrates für Kindertagesstätten angehen werden.

Beste Grüße

Rüdiger Nijenhof

-Ratsherr der Stadt Burgdorf-